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会計 一　般　会　計 所管課 生涯学習課

款 教　育　費
事業名 体育施設管理費

項 保健体育費

目 体育施設費 補助単独の別 単独

市長査定・最終調整 予算計上 増減

① 当初要求　② 追加要求等 ③ ④(増減額) ⑤(増減額) ⑥=③+④+⑤

前年度 要求段階 財政課長内示 総務部長

⑥－①

事業費 34,913 37,367 36,905 36,905 1,992

財
源
内
訳

国 0

県 0

市債 0

その他 948 958 959 959 11

一般財源 33,965 36,409 35,946 35,946 1,981

事業
概要

スポーツの振興及び体力・健康の保持増進を図るため、安心して利用でき
る体育施設を運営するための維持管理を行う。 今年度

見直し
事 項

事業
目的

気軽に安心して利用できる体育施設を管理・運営することにより、本市にお
ける体育振興と健康増進を図る。

その他

現状と
背景

市民体育館や温水プールなどについては、民間手法の導入による管理運
営経費の節減とサービスの向上を図るため、平成１８年度より指定管理者
制度を導入し、境港市体育協会と境港スイミングスクールに管理・運営を委
託している。
指定期間：平成２４年４月１日～平成２７年３月３１日（３年間）
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会計 一　般　会　計 所管課 生涯学習課

款 教　育　費
事業名 竜ヶ山球場バックスクリーン改修事業

項 保健体育費

目 体育施設費 補助単独の別 単独

市長査定・最終調整 予算計上 増減

① 当初要求　② 追加要求等 ③ ④(増減額) ⑤(増減額) ⑥=③+④+⑤

前年度 要求段階 財政課長内示 総務部長

⑥－①

事業費 1,313 22,907 0 0 ▲ 1,313

財
源
内
訳

国 0

県 0

市債 0

その他 0

一般財源 1,313 22,907 0 0 ▲ 1,313

事業
概要

竜ヶ山球場バックスクリーン等の改修工事。
今年度
見直し
事 項

事業
目的

現在のバックスクリーン及びスコアボードを撤去して、新たにバックスクリー
ン等を設置し、野球大会が円滑に運営できるようにする。

その他

現状と
背景

平成21年度末及び平成23年9月に、得点ボード等が落下する危険性があ
る箇所については、応急措置を行ったが、長期使用により、腐食劣化が進
んでおり、大変危険であり改修を行う。
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会計 一　般　会　計 所管課 生涯学習課

款 教　育　費
事業名 幸神体育館改修事業

項 保健体育費

目 体育施設費 補助単独の別 補助

市長査定・最終調整 予算計上 増減

① 当初要求　② 追加要求等 ③ ④(増減額) ⑤(増減額) ⑥=③+④+⑤

前年度 要求段階 財政課長内示 総務部長

⑥－①

事業費 0 2,364 2,364 2,364 2,364

財
源
内
訳

国 0 1,225 966 966

県

966

0

市債 0

その他 0

一般財源 0 1,139 1,398 1,398 1,398

事業
概要

災害時に近隣住民の避難場所として指定されている本施設の経年劣化し
た屋根、アリーナ壁、床の改修を行うとともに他目トイレを設置する。 今年度

見直し
事 項

事業
目的

屋根、アリーナ壁、床の改修、多目的トイレの設置。

その他

現状と
背景

屋根、アリーナ壁、床の経年劣化が進んでいる。
本施設は航空自衛隊美保基地に隣接しており、同基地では頻繁に輸送金
の離着陸訓練等が行われているため、近隣住民は常に航空機事故kのリス
クを負っている。
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会計 一　般　会　計 所管課 生涯学習課

款 教　育　費
事業名 竜ヶ山球場スタンド防水改修事業

項 保健体育費

目 体育施設費 補助単独の別 単独

市長査定・最終調整 予算計上 増減

① 当初要求　② 追加要求等 ③ ④(増減額) ⑤(増減額) ⑥=③+④+⑤

前年度 要求段階 財政課長内示 総務部長

⑥－①

事業費 0 7,830 0 0 0

財
源
内
訳

国 0

県 0

市債 0

その他 0

一般財源 0 7,830 0 0 0

事業
概要

境港市営竜ヶ山球場スタンドにクラックが発生し、雨天時にスタンド下部に
ある器具庫や本部席への水漏れが起こっていることに加え、安全面の問題
から工事を行なう。 今年度

見直し
事 項

事業
目的

竜ヶ山球場スタンドのクラック補修、並びにクラックから発生する水漏れの防
水工事。

その他

現状と
背景

平成２４年に竜ヶ山球場の管理を委託している境港市体育協会と、普段球
場を使用している軟式野球協会から指摘があった。


